
Catena  Fiorello  a  Siracusa:
martedì  pomeriggio  incontro
pubblico al Vermexio
Nuovo appuntamento nell’ambito  di “Siracusa che legge”, la
rassegna promossa dalla Biblioteca Comunale. Ospite, martedì 4
giugno, sarà la scrittrice Catena Fiorello. L’iniziativa si
svolgerà nel salone Borsellino di Palazzo Vermexio. L’inizio è
fissato per le 17,30.

Siracusa-Roma  in  treno,  con
la  fermata  a  Gioia  Tauro
l’odissea diventa infinita
La  Regione  Calabria  ha  ottenuto  dal  Ministero  delle
Infrastrutture e dei Trasporti la fermata a Gioia Tauro delle
due coppie di treni interCity Palermo/Siracusa-Roma che ad
oggi  garantiscono  l’unico  collegamento  ferroviario  tra  la
Sicilia e la capitale. Dal 9 giugno 2019 i treni IC 1523, IC
1527, IC 1528, IC 1524, che già compiono un tragitto di quasi
13 ore, avranno una percorrenza maggiorata di oltre 20 minuti
(tra  Messina,  Villa  San  Giovanni  e  Sapri).  “Si  penalizza
ulteriormente l’utenza siciliana che viaggia con un numero di
posti a disposizione inferiore alla già esigua disponibilità,
sugli unici convogli che uniscono quotidianamente la Sicilia
al continente garantendo la continuità territoriale”, ruggisce
il presidente dell’associazione Ferrovie Siciliane, Giovanni
Russo.  “Invece  di  migliorare  e  velocizzare  il  già  lento
servizio, i nostri treni si trasformano di fatto in estenuanti
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interregionali a servizio più della clientela calabrese che di
quella siciliana”.
A promuovere la richiesta di attivazione della nuova fermata è
stato il consigliere della Regione Calabria, Giuseppe Pedà
(Forza Italia), che già nel febbraio 2019 aveva chiesto e
ottenuto l’avvio del servizio a favore della città di Gioia
Tauro, di cui è stato sindaco. “Solo l’interessamento diretto
della  nostra  associazione  allora  scongiurò  che  l’utenza
siciliana  venisse  penalizzata,  contrapponendosi  al  parere
favorevole del Ministero delle Infrastrutture e trasporti, che
nel  frattempo  aveva  accolto  la  richiesta  dei  politici
calabresi”.
Già oggi la stazione di Gioia Tauro funge da fermata per ben
18 collegamenti nazionali giornalieri con la capitale,
tra cui le veloci Frecce di Trenitalia (4 coppie di InterCity,
1  coppia  di  InterCityNotte,  2  coppie  di  Frecciabianca,  2
coppie di Frecciargento, oltre i treni periodici).
“Riteniamo  assolutamente  doveroso  che  il  presidente  della
Regione Siciliana, Nello Musumeci, e l’assessore alla Mobilità
e Trasporti, Marco Falcone, cosi come tutta la deputazione
regionale siciliana, dimostrino una maggiore sensibilità ne
confronti  della  necessità  dei  siciliani  di  avere  dei
collegamenti  veloci  e  vantaggiosi  verso  il  continente:  è
opportuno che i nostri politici dimostrino il proprio dissenso
al  Ministero  delle  Infrastrutture  e  dei  Trasporti  e  alle
Ferrovie dello Stato, in modo da scongiurare questo nuova
modifica dannosa per i viaggiatori siciliani, che favorisce
solo e soltanto il territorio di Gioia Tauro”.
A motivare la scelta, lavori che devono essere svolti sulla
linea jonica dove diversi intercity sono già stati sostituiti
da bus. La fermata di Gioia Tauro non dovrebbe quindi essere
definitiva ma temporanea, in attesa di ripristinare la linea
interessata da lavori.



Siracusa. Ticket: da oggi si
paga  anche  on  line,  al
bancomat e in ricevitoria
Rivoluzione  per  il  pagamento  del  ticket.  Da  oggi   le
prestazioni sanitarie prenotate attraverso il Cup, il centro
unico per le prenotazioni dell’Asp di Siracusa si possono
pagare anche on line, attraverso la piattaforma PagoPa.
Si tratta di una nuova modalità per effettuare il pagamento,
attraverso  il  proprio  pc  o  cellulare  o  presso  banche,
sportelli bancomat, negli uffici postali e nei punti vendita
di Sisal, Lottomatica e Banca 5.
Per pagare il ticket per la prestazione è necessario essere in
possesso della ricetta del Servizio sanitario nazionale cui fa
riferimento  la  prenotazione  e  un  indirizzo  email  attivo.
Quindi è sufficiente cliccare sul logo “PagoPa”, posto in
evidenza  nell’home  page  del  sito  internet  dell’Azienda
www.asp.sr.it e seguire la procedura.
Al termine della transazione verrà rilasciata una ricevuta di
pagamento  da  esibire  anche  attraverso  il  cellulare
all’ambulatorio al momento dell’erogazione della prestazione.
La ricevuta utile a fini fiscali, recante l’indicazione della
prestazione sanitaria prenotata e l’importo ad essa correlato,
sarà inviata successivamente all’indirizzo email che l’utente
avrà indicato nella piattaforma.
“Abbiamo voluto accelerare l’adozione di questo nuovo sistema
di  pagamento  –  spiega  il  direttore  generale  dell’Asp  di
Siracusa  Salvatore  Lucio  Ficarra  –  con  l’obiettivo  di
semplificare ulteriormente agli utenti l’accesso ai servizi e,
soprattutto,  di  evitare  lunghe  file  alle  casse  o  di
costringerli  ad  attendere  gli  orari  di  apertura  degli
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sportelli”.
Due le modalità previste dalla piattaforma: pagare on line con
carta di credito, addebito su c/c bancario e altre forme di
pagamento  elettronico,  o  scaricare  l’avviso  da  stampare  e
presentare al PSP (Prestatori di Servizi di Pagamento) presso
i quali è possibile pagare con PagoPa, il cui elenco completo
e  aggiornato  è  consultabile  nel  sito  internet  dell’AGID
(Agenzia  per  l’Italia  Digitale)  all’indirizzo
https://www.agid.gov.it/it/piattaforme/pagopa/dove-pagare.
Per guidare gli utenti l’Asp di Siracusa ha reso disponibile
una guida che è consultabile nella sezione dedicata Pago Pa
del proprio sito internet. La piattaforma sarà implementata
prossimamente anche per altre tipologie di pagamenti quali
prestazioni  intramoenia,  codici  bianchi,  ritiro  cartelle
cliniche e pagamenti liberi vari.

Cartolina-poesia
sull’accoglienza:  alunno
siracusano tra i 9 vincitori
di “Leggere Tutti”
Il piccolo Marco Muzzicato, studente dell’istituto comprensivo
Costanzo  di  Siracusa,  è  uno  dei  9  vincitori  del  concorso
nazionale “Leggere Tutti”, promosso al salone internazionale
del  libro  di  Torino.  Con  la  sua  cartolina-poesia  si  è
guadagnato l’accesso nella top 9 della kermesse letteraria.
“In  questo  luccicante  mare/  vedo  una  nave  arrivare/  che
finalmente mi farà abbracciare/ un nuovo amico da amare”,
recita  la  sua  poesia.  Un  messaggio  che  guarda  ai  temi
dell’accoglienza e della integrazione accompagnato dalla foto
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realizzata dall’affaccio sul mare del monumento ai Caduti. Lo
splendido mare di Siracusa, uno scorcio di Ortigia e – sulla
sinistra,  di  spalle  –  l’autore  della  poesia-cartolina
premiata.
Il progetto è nato durante il “club della poesia”, un progetto
dell’istituto  Costanzo  che  avvicina  gli  studenti  alla
letteratura  ed  alla  scrittura  in  versi.

Siracusa.  Suolo  pubblico,
intesa raggiunta: “Subito un
acconto,  il  resto  a
conguaglio”
Una soluzione per i commercianti e gli esercenti che pagano
l’occupazione del suolo pubblico. Dopo gli aumenti proposti
dalla giunta, su cui il consiglio comunale ha poi posto dei
“paletti”, si poneva il problema di come agire nell’immediato,
visto che i pagamenti, con le relative cifre incrementate,
sono già da effettuare. L’iniziale indicazione dell’assessore
al  Bilancio,  Nicola  Lo  Iacono  indicava  come  strada  il
pagamento  della  cifra  indicata,  che  sarebbe  poi  stata
“aggiustata” con un successivo conguaglio.Ipotesi che non è
piaciuta,  tuttavia,  ai  commercianti  e  agli  esercenti,  che
sarebbero stati costretti a esborsare subito cifre in alcuni
casi aumentate del 200 per cento rispetto allo scorso anno. Un
passaggio non facile per molti. La soluzione sembra essere
stata individuata dopo un confronto tra i rappresentanti di
categoria  e  l’assessore  alle  Attività  Produttive,  Fabio
Moschella.  I  commercianti  e  gli  esercenti-  questa  la
disponibilità ottenuta dal Comune- potranno pagare adesso un
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acconto, indicativamente la cifra pagata precedentemente, per
poi versare la restante parte con il successivo conguaglio,
sulla base delle decisioni che il consiglio comunale assumerà
in sede di approvazione del nuovo Bilancio di Previsione.

Siracusa. Un premio Oscar al
teatro  greco  per  l’Eschilo
d’Oro, cresce l’attesa
Sarà svelato sabato 1 giugno il nome dell’attrice premio Oscar
che  il  12  giugno  riceverà  al  Teatro  Greco  di  Siracusa
l’Eschilo d’oro. Il prestigioso riconoscimento sarà assegnato
a un’interprete che ha fatto la storia del cinema mondiale,
ricevendo numerosi riconoscimenti internazionali. Non filtrano
altre indicazioni e sale la curiosità.
Intanto, entra nel vivo anche l’organizzazione della Giornata
mondiale del rifugiato, in programma il 17 giugno sempre al
Teatro  Greco  di  Siracusa.  Una  produzione  della  Fondazione
Inda, in collaborazione con UNHCR, l’Agenzia delle Nazioni
Unite per i rifugiati.

Siracusa. Tivoli dimenticata:
“Amianto  a  cielo  aperto,
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strade  colabrodo,  zero
servizi”
“Da  mesi  segnaliamo  una  importante  discarica  di  lastre
d’amianto spaccate a un passo dalle nostre abitazioni. Abbiamo
scritto a tutti, inclusa l’Arpa, la Procura, il Comune. Nulla
si è mosso”. I residenti di Tivoli tornano ad alzare la voce e
lamentano una disattenzione che definiscono intollerabile per
la zona periferica siracusana. La foto che vedete è stata
scattata lo scorso gennaio, quando è stata segnalata agli enti
competenti  in  materia.  Alla  prima  segnalazione  sarebbero
seguiti ulteriori solleciti e richieste di chiarimenti, nonchè
di intervento. Tutto senza che si sia mossa una foglia. Nel
frattempo l’occhio di chi passa ha smesso di essere turbato
dalla presenza di almeno venti fogli di amianto ondulato. Non
perchè il problema sia stato risolto, ma perchè la vegetazione
spontanea  ha  coperto  tutto.  “Il  pericolo  non  si  vede,  ma
persiste-  fanno  notare  i  residenti-  Questa  è  una  zona  di
campagna meravigliosa. Spesso i turisti ne restano estasiati.
Molto  meno  entusiasmo,  però,  viene  manifestato  per  le
condizioni in cui siamo costretti a vivere. Le strade versano
in condizioni pietose. Sull’asfalto si intravedono i primi
interventi  di  quelle  che  avrebbero  dovuto  essere  delle
pensiline per i bus del trasporto pubblico. Nulla che si sia
mai concretizzato”. Amara la considerazione successiva. “Forse
periferia vuol dire, già per definizione, area ignorata dalle
autorità. E’ il momento di mettere gli occhi sulle nostre
bellissime campagne. E di spiegare ai cittadini che vengono
qui ad abbandonare materassi e rifiuti ingombranti che possono
risparmiarsi  la  fatica,  prenotando  il  servizio  gratuito
previsto a domicilio”.
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Siracusa.  Ordinanza  anti-
blocchi, lunedì l’incontro in
Prefettura con i sindacati
Dopo le polemiche, l’incontro. Lunedì 4 giugno, alle 11.30, i
segretari provinciali di Cgi, Cisl e Uil saranno ricevuti dal
prefetto di Siracusa, Luigi Pizzi. Seduti tutti attorno ad un
tavolo,  potranno  finalmente  chiarire  de  visu  le  diverse
posizioni sull’ordinanza che vieta i blocchi alle portinerie
della zona industriale.
Non sono mancati i toni accesi, in una contrapposizione che ha
visto in prima linea la Cgil mentre più sfumate appaiono le
posizioni di Cisl e Uil con apertura all’autocritica per un
possibile abuso in passato dello strumento dei blocchi.
Difficilmente  la  Prefettura  tornerà  sui  suoi  passi,
l’occasione semmai potrà aiutare a chiarire una volta per
tutte come non si tratti di compressione del diritto allo
sciopero.  L’incontro  potrebbe  poi  costituire  la  base  per
avviare una analisi delle cause che hanno in passato finito
per  scatenare  i  blocchi:  appalti  e  tenuta  imprenditoriale
nella zona industriale di Siracusa.

Siracusa. Bus navetta, nuovo
piano  nelle  sere  dei  week
end.  Obiettivo:

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ordinanza-anti-blocchi-lunedi-lincontro-in-prefettura-con-i-sindacati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ordinanza-anti-blocchi-lunedi-lincontro-in-prefettura-con-i-sindacati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ordinanza-anti-blocchi-lunedi-lincontro-in-prefettura-con-i-sindacati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-bus-navetta-nuovo-piano-nelle-sere-dei-week-end-obiettivo-decongestionare-ortigia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-bus-navetta-nuovo-piano-nelle-sere-dei-week-end-obiettivo-decongestionare-ortigia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-bus-navetta-nuovo-piano-nelle-sere-dei-week-end-obiettivo-decongestionare-ortigia/


decongestionare Ortigia
Una nuova soluzione per decongestionare il traffico veicolare
in  accesso  e  in  uscita  da  Ortigia  nelle  sere   del  fine
settimana. L’ha studiata il Comune. Dal primo giugno prossimo,
i  bus  navetta  elettrici  effettueranno  dalle  9  alle  21  il
percorso che attraversa l’isolotto, mentre il fine settimana, 
dalle 22 all’una di notte, svolgeranno un giro diverso, che
non  toccherà  l’interno  del  centro  storico  e  collegherà,
invece, alcuni dei punti nevralgici della città. Un modo,
nelle  intenzioni  degli  uffici  comunali,  per  rendere  i
principali parcheggi della città punti  “di interscambio”,
dove i cittadini potranno lasciare le proprie auto, per poi
raggiungere il centro storico sui bus navetta senza code, 
senza stress da ricerca di parcheggio. Per arrivare a questo
obiettivo il settore Mobilità e Trasporti ha stabilito che le
“navette”, dalle 22 del venerdì, partiranno dal parcheggio del
Molo  Sant’Antonio,  si  muoveranno  verso  corso  Umberto,  poi
viale Regina Margherita, viale Luigi Cadorna, parcheggio Von
Platen, viale Teocrito, corso Gelone, con fermata di fronte
all’Inps, via Catania, Molo Sant’Antonio. Non scelte casuali.
L’arrivo in via Von Platen ha, infatti, come obiettivo, quello
di far utilizzare maggiormente il parcheggio che si trova poco
distante dal comando dei vigili del fuoco, attualmente usato
quasi esclusivamente dai bus turistici e dai camper, perchè
area  attrezzata.  Gli  automobilisti,  invece,  continuano  a
usarlo molto poco. Altra fermata “tattica”, quella di corso
Gelone, nei pressi di piazza Adda, dove è possibile lasciare
la propria auto durante le ore serali, peraltro gratis, visto
che dopo le 20 le “strisce blu” non sono in vigore e il
posteggio  diventa  libero.  Una  sorta  di  sperimentazione,
dunque, quella che partirà e che sarà con ogni probabilità
seguita da una versione estiva del servizio, dal primo luglio
al 30 settembre, parzialmente modificata. Ovviamente rimangono
utilizzabili, come sempre, i parcheggi a pagamento di Ortigia.
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Confermato il collegamento con il cimitero il sabato mattina,
dalle 9 e fino alle 14. Il percorso sarà il seguente :Molo S.
Antonio – Corso Umberto – Foro Siracusano – Corso Gelone –
Viale Paolo Orsi – Cimitero – Viale Paolo Orsi – Corso Gelone
– Via Catania – Piazza Marconi  – Molo S. Antonio.

Siracusa.  Rete  civica  della
Salute,  parte  il  programma
formativo dell’Asp
Un programma formativo per i riferimenti civici della Rete
civica della salute e per il personale dei Comitati consultivi
delle  Aziende  sanitarie  siciliane  tenuto  da  docenti
accreditati  e  appositamente  formati.L’Assessorato  regionale
della Salute, “per valorizzare al meglio la partecipazione
civica  negli  originali  strumenti  di  empowerment  in  sanità
generati in Sicilia dalla legge regionale 5 del 2009”, ha
promosso  attraverso  il  Cefpas  l’iniziativa.  A  Siracusa  il
programma, articolato in sei giornate formative e rivolto a 40
riferimenti  civici  della  salute  e  ai  componenti  delle
Associazioni  di  volontariato  facenti  parte  del  Comitato
consultivo, ha preso il via con un evento di presentazione
nella sala riunioni della direzione generale presieduto dal
direttore generale Salvatore Lucio Ficarra, al quale hanno
preso parte la referente aziendale della Rete Civica della
Salute Lavinia Lo Curzio il presidente del Comitato Consultivo
aziendale Pierfrancesco Rizza e il consulente per l’ Azienda
della Rete civica Andrea Romano.
Conoscere bene l’offerta dei servizi sanitari pubblici, essere
informati  meglio  sull’accesso  ed  il  buon  uso  corretto  e
responsabile,  partecipare  attivamente  alla  loro  valutazione
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esterna  per  incentivare  il  merito  o  viceversa  segnalare
efficacemente le criticità per spingere il miglioramento, sono
azioni  indispensabili  per  esercitare  e  salvaguardare  il
diritto costituzionale alla tutela della salute.Il direttore
generale  dell’Asp  di  Siracusa  Salvatore  Lucio  Ficarra  in
apertura, ha rivolto ai partecipanti il saluto della Azienda
sottolineando  l’importanza  fondamentale  di  una  corretta,
obiettiva e trasparente informazione ai cittadini sui temi
della sanità al fine di rispondere adeguatamente e competenza
alle  richieste  sui  bisogni  di  salute  della  popolazione.Il
presidente del CCA Pierfrancesco Rizza, nel suo intervento, ha
evidenziato  l’importanza  dell’alleanza  sussidiaria  dei
Comitati  Consultivi  aziendali  rafforzati  dall’azione
integrativa dei cittadini “Riferimenti Civici della Salute”
sul territorio, che rappresentano una risorsa importante nei
percorsi  di  cura.La  Referente  aziendale  della  Rete  civica
della Salute Lavinia Lo Curzio si è soffermata sulle azioni
sinergiche messe in atto dall’Azienda con i Comuni, con la
stipula di protocolli d’intesa, e con gli istituti scolastici
in  cui  gli  studenti,  soprattutto  delle  ultime  classi
superiori, sono invitati a diventare riferimenti civici della
Salute  per  una  maggiore  partecipazione  e  per  potere
raggiungere  le  più  ampie  fasce  della  società  civile.
I restanti cinque moduli si terranno nei locali dell’Ufficio
Formazione grazie alla collaborazione della responsabile Maria
Rita Venusino. Il prossimo è in calendario per il 5 giugno e
affronterà il ruolo e le funzioni del Comitati consultivi
aziendali.  Seguirà  il  12  giugno  una  giornata  dedicata
all’assetto istituzionale del Sistema sanitario regionale. Il
19 giugno si parlerà di qualità in sanità, liste di attesa e
valutazione  esterna  del  servizio  sanitario  regionale.  A
seguire, negli ultimi due moduli, saranno affrontati ruoli e
funzioni dei riferimenti civici della salute e dei Comitati
consultivi nonché la valorizzazione delle segnalazioni.


